



## 北信越ブロック総会

平成27年度北信越ブロック  
総会は、新潟県が担当して平成27年9月26日(土)午後3時30分より新潟駅中「ゲウッド新潟」にて開催しました。

総会は、新潟県和泉支部長が進行役を務め、来賓として、通信教育部から関根二三夫次長、校友会本部から肱岡堅一副会長にご出席をいただきました。

通例なら総会終了後に集合写真を撮影するのですが、会場の準備の関係で総会前行いました。

館ブロック長の開会の挨拶についての話をいたしました。

教育部の現況とこれからの通

懇親会では、新潟県支部の

今秋の紅葉前線が現在、東北南部を通過中のようで、赤や黄色が美しく彩り人々を魅了させてくれます。10月17日の午後、山形駅前の「ホテルニュー最上屋」に東北各県の支部長や幹事長が集い、このたびは開催県の県支部総会を同事に行つたので地元県内の校友達も参集し、総勢20名程の校友が集うことになりました。

総会の前座に日大山形高校OBの鈴木郁子保健師の講話が「中高年者の健康」と題して行われ、人間の宿命である死についていかに向き合うか幸せな終末などについて話され、一同真剣に聞きいっておりました。

総会では各県の校友会活動の実体などが示され各自の課題や対応について意見交換が行われました。各県とも色々と悩みながらも、諸先輩から

受け継がれてきた校友会活動や黄色が美しく彩り人々を魅了させてくれます。10月17日の午後、山形駅前の「ホテルニュー最上屋」に東北各県の支部長や幹事長が集い、このたびは開催県の県支部総会を同事に行つたので地元県内の校友達も参集し、総勢20名程の校友が集うことになりました。

総会の前座に日大山形高校OBの鈴木郁子保健師の講話が「中高年者の健康」と題して行われ、人間の宿命である死についていかに向き合うか幸せな終末などについて話され、一同真剣に聞きいっておりました。

総会では各県の校友会活動の実体などが示され各自の課題や対応について意見交換が行われました。各県とも色々と悩みながらも、諸先輩から

東北ブロック総会  
並びに山形県支部総会

平成27年9月19日(土)に日本三景の一つである天橋立「天橋立荘」で開催された。

開催に先立ち物故校友会員

に対する黙祷を行なった後、校

歌の斎唱をおこない、津村博

文近畿ブロック会長の挨拶

があり、来賓者の紹介と会員

の自己紹介に続いて、福田弥

夫通信教育部長並びに白戸忠

志校友会会长の挨拶(代読)

が披露された。来賓の校友会

本部師田袈裟茂副会長から本

部の活動状況等々の話があ

り、議事に入り、休会中の滋

賀・和歌山の両支部を除き、

山本新一京都支部長・津村博

文大阪支部長・前田忠義兵庫

支部長・立花初代奈良支部長

からそれぞれ活動状況等々の

報告があり、来年度開催監事

支部を大阪支部と決定した

後、記念写真撮影で会議は終

了。

温泉にしばし体を休め!!

18時から三村洋一副会長の

乾杯の音頭で出席者一同グラ

スを高らかに掲げて始まりま

した。一年振り、数年振り、

いただきました。

その後、金子関東ブロック

支部長をはじめとして各支部参加

者の自己紹介、議事へと進み

ました。引続き、次年度

会議では、通信教育部の現

状、各支部の現状活動報告、

課題も話し合われ、時間も忘

りました。引き続き、次年度

会議では、通信教育部の現